

BOLETÍN No. 399 ->>

Desde el año 2010, la licenciatura en Biología se encuentra en el nivel 1 de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

Entre el 2018 y 2019, la máxima casa de estudios someterá a 40 procesos de acreditación y re acreditación de diversos programas educativos.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier Avelar González, encabezó la reunión de bienvenida al grupo de expertos evaluadores de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) provenientes de las Universidades Autónomas del Estado de Hidalgo y Puebla, así como del Instituto Tecnológico de Tlajomulco, quienes llevarán a cabo el proceso de evaluación para la reacreditación del programa educativo de la licenciatura en Biología, esto con el objetivo de continuar fortaleciendo la alta calidad educativa que se ofrece a la comunidad universitaria.

Durante este encuentro, el doctor Avelar González destacó que el inicio de actividades para esta reacreditación es un esfuerzo muy importante de parte de todos los docentes, alumnos y personal administrativo que se encuentran involucrados en ello, pues son el reflejo del compromiso que mantiene la UAA con la calidad, la evaluación externa y la mejora continua desde hace más de 20 años.

Además, señaló que el programa de esta licenciatura es uno de los más sólidos de la Institución, pues cuenta con diversos procesos de acreditación y re acreditación tanto por parte de CIEES, como del Comité de Acreditación de Escuelas de Biología (CACEB) el cual pertenece al Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES).

De igual forma, el rector de la UAA agradeció la participación de las evaluadoras de este Comité para la reacreditación de esta licenciatura, ya que este proceso de comunicación, reflexión, aprendizaje, transparencia y visión externa a la máxima casa de estudios, incidirá de manera permanente en la apertura de prácticas institucionales exitosas en beneficio de los universitarios.

Por su parte, la doctora Irene Goyonechea Mayer de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, coordinadora del Comité de Pares Evaluadores, mencionó que durante tres días los pares académicos verificarán todos los aspectos que conforman la licenciatura en Biología como planta académica y estudiantil, éxito de los egresados, currícula; vinculación, modelos de evaluación, infraestructura, gestión financiera, entre otros.

Cabe mencionar que dicha licenciatura fue creada hace 44 años y ha estado sometida a evaluaciones internas y externas por parte de los organismos externos: CIEES y CACEB de COPAES, en este último, se colocó en el nivel 1 desde el año 2010 y por CACEB, desde el 2008; por lo que este nuevo proceso de re valoración por parte de CIEES, junto con otros 40 programas educativos, muestran el esfuerzo y dedicación de la Autónoma de Aguascalientes por consolidar su proyecto institucional a favor de la educación superior en el país y el mundo.

